

Ya cuentan con cuatro mil firmas:

# Jóvenes postulan a Gonzalo Rojas para el Premio Nobel

En la Universidad Andrés Bello, el poeta de Lebu presentó la antología "Las sílabas", la que se distribuirá gratis.

MARÍA LUISA LEÓN ZANINOVIC

Ayer, en el campus República de la Universidad Andrés Bello (UNAB), el poeta Gonzalo Rojas presentó su antología "Las sílabas", la que será distribuida gratuitamente entre los alumnos de ese plantel de estudios y de otras universidades del país.

## Vate abrumado

El vate fue invitado a esta casa de estudios por un grupo de estudiantes que gestionó entusiasticamente su postulación al Premio Nobel de Literatura:

"Supimos que en España y en México ya se estaban organizando para postularlo, pero quisimos adelantarnos y diferirlos trámites. El grupo lo integran universitarios de distintas carreras: arquitectos, abogados, ingenieros, etc., unidos por la pasión hacia su poesía. A diferencia de otros procesos, acá no es el mundo académico el que decide postular a Gonzalo Rojas, sino los propios jóvenes, lo que me parece muy

reminiscente y novedoso para un autor", dice Luis Felipe Cordero, estudiante de quinto año de derecho de la UNAB.

Sobre el estado de la postulación, Cordero agrega que ya cuentan con cuatro mil firmas y una página web ([www.gonzalorojasnobel.cl](http://www.gonzalorojasnobel.cl)) donde se puede llenar un formulario de apoyo al vate de Lebu.

La postulación al Premio Nobel cuenta además con la verificación de la propia UNAB y de la Fundación de Estudios Iberoamericanos Gonzalo Rojas, que funcionó al ambo de este plantel. El autor de "Qué se ama cuando se ama" también le da su beneplácito, aunque con reservas:

"Lo siento abrumador, no lo merezco. Los premios no sirven. La única que me interesa es el ejercicio vivo de la poesía: un ejercicio respiroante y fascinante. Soy de la faz, del humor, del tono, vengo de la tierra, y nada más. Seré porque mí padre fue carbonícola y yo seré, desde muy niño, la escoria del carbón. Sentí el latido profundo de la tierra. Soy terrestre".

## PLAZOS

► LA PRESENTACIÓN oficial de Gonzalo Rojas al Premio Nobel de Literatura 2006 se realizará el 20 de diciembre en Suecia, coincidiendo con el cumpleaños del vate.



CAMINO A ESTOCOLMO.— El volumen "Las sílabas" será traducido al sueco y, de acuerdo al plan de la UNAB, se presentará el próximo año en Suecia.

— ¿Qué distingue a "Las sílabas" de otras antologías?

"Para esta obra se escogieron textos de distintos planos de mi trayectoria poética, además de tres

poemas inéditos que escribí hace muy poco.

"Es una gracia que a mis 87 años pueda seguir creando, anotando ideas en mis papeles".

**Ya cuentan con cuatro mil firmas : jóvenes postulan a Gonzalo Rojas para el Premio Nobel [artículo] Maureen Lennon Zaninovic.**

**AUTORÍA**

Lennon, Maureen

**FECHA DE PUBLICACIÓN**

2005

**FORMATO**

Artículo

**DATOS DE PUBLICACIÓN**

Ya cuentan con cuatro mil firmas : jóvenes postulan a Gonzalo Rojas para el Premio Nobel [artículo]  
Maureen Lennon Zaninovic.

**FUENTE DE INFORMACIÓN**

[Biblioteca Nacional Digital](#)

**INSTITUCIÓN**

[Biblioteca Nacional](#)

**UBICACIÓN**

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)